



前回の開帳(昭和56年)

かなりの苦労と雨の中の賑わい余つて、それまでの

次回の薬師如来御開帳(平成二十六年)が四年後に近づいてまいりました。今回は昭和五十六年のご開帳當時、大東地区の総代として行事運営に携わられた松井金次郎さんに当時の思い出などを執筆頂きました。

追憶

本庄松井金次郎

かなり昔のこととなり、記憶も薄れていますが、懐かしく思い出されたことを書いてみました。

昭和五十六年の開帳にあたっては、その前年より開帳実行委員会が結成され、本格的な準備に入りました。この時期、正隆住職(当時)が

不慮の事故に遭われ、長期の療養を余儀なくされる大変な状況にありましたが、吉田景時総代長(故人)が、行事の企画から開催資金の調達まで奔走し、地区役員とも再々会合を持ち、準備を進めた頃が懐かしく思い出されます。また、この行事を機に朝日寺御詠歌隊も結成され、私の妻もその一員として参加させて頂くこととなりました。

そして迎えた当日、本堂では近隣の大勢のご住職のご開帳の読経とご詠歌の奉納が始まり、お薬師さまを一目見ようと来られた多くの参拝者で境内はいっぱいでした。午後には護摩供養に加えて、面淨瑠璃や詩吟・民謡・カラオケ大会が催され、老若男女の笑顔がとても印象に残っています。

そして一日日はあいにくの雨でした。そのため残念ながら稚児行列を行なうことはできませんでしたが、めったに着ることのない衣装を身にまとったお稚児さんが客殿に集い、記念写真を撮影しました。三十三年に一度のご開帳にあたっては朝日寺も何度もお薬師さまと縁を結べたお稚児さんは一生の思い出に残つていています。それまでの

5月には、写真愛好家も訪れる機会がありました。

昨年は朝日寺も何度か取材を受ける機会がありました。

2月には読売新聞「寺・社・人きらり」の紙面に『地域まるく』と題して掲載されました。

朝日寺の取り組み(主に節分会の様子)や、檀家さん・地域の方のお話などがほぼ一面使って紹介され、大きな反響がありました。

開帳の想い出

総代長が体調を崩し救急車で搬送されるというとんだアクシデントも最後に発生しましたが、その後すぐには無事復調され一同ホッとしました。

今となっては当時を知る仲間に語り草となっています。行事の企画から開催資金の調達まで奔走し、地区役員とも再々会合を持ち、準備を進めた頃が懐かしく思い出されます。また、この行事を機に朝日寺御詠歌隊も結成され、私の妻もその一員として参加させて頂くこととなりました。

そして迎えた当日、本堂では近隣の大勢のご住職のご開帳の読経とご詠歌の奉納が始まり、お薬師さまを一目見ようと来られた多くの参拝者で境内はいっぱいでした。午後には護摩供養に加えて、面淨瑠璃や詩吟・民謡・カラオケ大会が催され、老若男女の笑顔がとても印象に残っています。

そして一日日はあいにくの雨でした。そのため残念ながら稚児行列を行なうことはできませんでしたが、めったに着ることのない衣装を身にまとったお稚児さんが客殿に集い、記念写真を撮影しました。三十三年に一度のご開帳にあたっては朝日寺も何度か取材を受ける機会がありました。

昨年は朝日寺も何度か取材を受ける機会がありました。

2月には読売新聞「寺・社・人きらり」の紙面に『地域まるく』と題して掲載されました。

朝日寺の取り組み(主に節分会の様子)や、檀家さん・地域の方のお話などがほぼ一面を使って紹介され、大きな反響がありました。

5月には、写真愛好家も訪れる機会がありました。

昨年は朝日寺も何度か取材を受ける機会がありました。